



León, 18 de mayo de 2017

El PSOE denuncia el medio año perdido en la conmemoración y promoción del Fuero de León

- **Evelia Fernández destaca el incumplimiento del programa anunciado por la concejala de Cultura**
- **El Grupo Socialista apunta que la Junta debería colaborar y financiar la promoción como ha hecho con otras efemérides**

El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de León denuncia el medio año perdido en la promoción y conmemoración del Milenario del Fuero de León y la falta de un programa de actividades aún en mayo tras anunciarse eventos a lo largo de todo el año 2017.

La concejala Evelia Fernández recordó que tanto en 2016 como en enero de 2017 el Partido Popular anunció que la conmemoración del Fuero marcaría “toda la actividad cultural de la ciudad a lo largo del año con conciertos, seminarios, congresos y conferencias para recordar lo que ha significado el Fuero en el Historia de León, España y Europa, como germen de las Cortes de 1188 y del León, Cuna del Parlamentarismo”. “Han pasado más de cinco meses del año y la concejala de Cultura no ha tenido más remedio que admitir ante la Comisión de Cultura y a preguntas del PSOE que no tiene aún el programa y que, como mucho, se desarrollarán actividades desde el 30 de julio, cuando se promulgó el Fuero, perdiendo medio año de una oportunidad única de promocionarlo”, explica Fernández.



De hecho, recordó la edil socialista, se anunció que en enero se presentaría ya la publicidad y la mercadotecnia para dar a conocer el milenario, así como se instalarían las lonas que, por toda la ciudad, se recordaría esta ciudad.

La edil socialista destaca que la promulgación del Fuero es una acontecimiento tan relevante que debería tener una difusión no sólo local sino también internacional y debería, por ello, haberse recurrido a la Junta de Castilla y León y el Gobierno para colaborar en la celebración de esta efeméride y comenzar la promoción desde el 1 de enero, aprovechando la fecha para seguir dando a conocer tanto este Fuero como el título de la Unesco de León como Cuna del Parlamentarismo y “no perdiendo esta perspectiva para centrarse en promoción deslavazada y sin criterio de la ciudad León”.

La edil socialista reveló además que “no nos consta que más allá de una foto con el ministro se haya realizado ninguna gestión para la financiación y promoción conjunta del Milenario en otras instituciones y lo que es evidente es que no hay partidas presupuestaria ni en la Junta ni en el Ejecutivo Central para la promoción, algo que choca, por ejemplo, con los más de 3 millones que la Junta destinó a la promoción del V Centenario de Santa Teresa por la repercusión turística que tenía la conmemoración de la efeméride”, apunta Fernández.